



Pièces	3 Pièces
Référence	83138175
Prix	950 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Idéalement situé à proximité des commerces et des transports, au troisième étage d'une copropriété cogedim de grand standing construite en 2005, appartement trois pièces d'environ 71 m² avec une terrasse de plain pied de 12 m² totalement au calme et dans la verdure. Ce bien comprend une entrée, un séjour et une cuisine indépendante (possibilité de créer une cuisine us) ouvrant sur une terrasse de plain pied, deux chambres donnant entièrement sur des jardins, une salle d'eau et des wc séparés. Une cave complète l'appartement à l'achat. Possibilité d'acquérir en supplément un double box (50 000 ...

71m² (764 sq ft) two-bed apartment with 12m² (129 sq ft) single-level terrace in a quiet and verdant setting on the third floor of high-end cogedim condominium built in 2005, conveniently located close to shops and transport services. This property comprises an entrance hall, a living room and a separate kitchen (possibility of creating an open-plan kitchen) opening onto a single-level terrace, two bedrooms overlooking gardens, a shower room and a separate toilet. Cellar also included with the sale. Option to acquire a double lock-up garage at an additional cost (€50,000)rare property on the ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

